



### **Graduación en la Escuela Bíblica Local de Jinotega, Nicaragua**

Desde hace ya algunos años, las Escuelas Bíblicas Locales (EBL) han sido una herramienta clave para el crecimiento espiritual y ministerial de hermanos y hermanas que se preparan desde sus propias congregaciones. Como instituto, esto nos llena de gozo, ya que permite que más personas estén siendo capacitadas con herramientas sólidas para servir con excelencia en la obra del Señor.

Un ejemplo reciente y conmovedor de este avance es la EBL establecida en Jinotega, Nicaragua. Hace apenas un par de semanas se celebró la graduación de siete hermanos que completaron la **Licenciatura en Estudios Bíblicos**, en una ceremonia que fue de gran bendición. Tanto el director de IBIT, Esteban Austin, como mi persona, Coordinadora de las EBL, tuvimos el privilegio de acompañarlos a través de Google Meet y compartir la alegría de este logro.

Hoy quiero presentarles brevemente a los graduados, hombres comprometidos con la Iglesia, el servicio y el estudio de la Palabra:

Entre los graduados está el hermano **Alberto José López**, quien ha trabajado durante 19 años como director general de *Misión para Cristo* y es miembro activo de la Iglesia de Cristo desde hace 21 años. Además de ser predicador y maestro, también sirve como tesorero y uno de los líderes de su congregación. Comparte que haber culminado sus estudios fue una de las mayores bendiciones de su vida, destacando especialmente las clases sobre la vida de Cristo. También es maestro de secundaria en el área de Ciencias Sociales e Inglés.

**Fernando José Castillo**, con 76 años de edad, ha dedicado 50 años de su vida al servicio en la Iglesia de Cristo. Hoy en día, sigue enseñando en una congregación en la capital nicaragüense, siendo un ejemplo de fidelidad y entrega.

**José Ángel Vallecillo**, de 57 años, tiene 25 años como miembro de la iglesia y lidera una congregación en Pantasma, Jinotega, apoyada por *Misión para Cristo*. Es muy apreciado en su comunidad por su carácter firme y amor por el estudio doctrinal.

**Genaro Jesús Torres**, de 53 años, fue bautizado a los 12 y hoy es asesor legal de la misión. Colabora activamente en el área de evangelismo, con un espíritu servicial y gran dedicación a la predicación.

**Héctor David López**, de 51 años, es predicador en San José de Bocay y también maestro de secundaria. Él comparte el evangelio incluso desde su aula, aprovechando cada espacio para servir al Señor.

**Yasser Reyes Blandón**, el más joven del grupo con 40 años, fue bautizado a los 14 y actualmente trabaja a tiempo completo en una congregación en Jinotega. Su predicación es firme y directa, con una gran pasión por la enseñanza bíblica, especialmente en temas como el matrimonio.

**José Dolores Vargas**, de 52 años, es directivo en *Misión para Cristo* y también colabora con la iglesia en la enseñanza y predicación. Es un hombre de espíritu pacífico, comprometido con la unidad de los hermanos.

Finalmente, **Julio César Alcerro**, de 62 años y originario de Honduras, ha dedicado su vida al ministerio desde los 18 años. Aunque no pudo culminar sus estudios por motivos de salud, continúa sirviendo como evangelista en Matagalpa, con el apoyo de su familia y su congregación.

Disfrutamos profundamente haber podido asistir virtualmente a este evento, y oramos para que Dios siga obrando poderosamente en la vida de cada uno de ellos. Que sean de gran bendición en sus comunidades y que el Señor los use grandemente para la edificación de Su Iglesia.

**¡A Dios sea la gloria por lo que está haciendo en Jinotega!**